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Frau Schunk und die Schule 

In diesem Interview schreiben wir über Fragen und Antworten, die wir Frau 
Schunk gestellt haben. 

Frau Schunk ist circa 30 Jahre Lehrerin an dieser 
Schule. Vorher war sie schon an anderen Schulen, wie in 
Burgdorf aber auch rund um Hannover. Ihre erste 
richtige Schule war in Hannover, danach ist sie nach 
Rohrsen gekommen. Sie findet ihre Klasse perfekt. Den 
Schulhof findet sie auch schön und gut, aber nur wenn 
man runter gehen kann. Oben ist zu wenig Platz. In 
ihrem Arbeitsleben hat sie schon viele lustige 

Geschichten erlebt, leider kann man sich nicht alles merken. Aber sie findet es 
schön, wenn ein Kind stolz ist. Das ist auch ihr schönstes Erlebnis. 
 

(von Friederike und Nele ☺) 
 

 
 
„Oh, wie schön ist Panama“ von Janosch, Klasse 1b 

In der Projektwoche haben wir die Klasse 1b interviewt und ihnen Fragen 

gestellt. 

 

 

 

Frage: „Welches Buch lest ihr?“ 

Antwort: „Oh, wie schön ist Panama von Janosch.“  

Frage: „Worum geht es in dem Buch?“ 

Antwort: „Ein Tiger und ein Bär finden einen Teil einer Kiste. Sie landen wieder 

bei ihrem Haus und erkennen es nicht wieder.“ 

Frage: „Macht euch die Projektwoche Spaß?“  

Antwort: „Der Klasse 1b macht es sehr großen Spaß, dieses Buch zu lesen.“ 

Frage: „Was macht ihr alles in dieser Woche?“  
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Antwort: „Heute trinken alle Bananenshakes, weil es in Panama nach Bananen 

riecht.“ 

Frage: „Was macht euch sonst noch in der Projektwoche Spaß?“  

Antwort: „Dass nicht normaler Unterricht ist.“ 

(von Angelina T., Linus und Emil) 

 

Die Fußball-AG 

Wir haben ein paar Kinder interviewt. Nicolas 
gefällt die Fußball-AG sehr gut.  
Er sagte: ,,Wir machen dort Torschuss. Das ist 
eine Übung, wo man auf das Tor schießt. Wir 
passen auch. Das ist etwas, wo man hin und her 
schießt. Wir wurden in zwei Mannschaften 
aufgeteilt und haben gegeneinander gespielt. Und 
mir gefällt alles.’’ Henrik sagt: ,,Mir gefällt es gut. 

Wir haben viele Sachen gemacht. Beim Dribbeln hat man den Ball und trickst alle 
aus. Mir gefällt auch alles.’’ 
Linus gefällt die Fußball-AG auch gut. Er 
sagte: ,,Wir trainieren, wie man am besten 
schießt. Mit mir machen sie Torwarttraining. 
Mir gefällt das Rauskommen und den Ball 
aufhalten. Levi gefällt die Fußball-AG sehr 
gut. Er findet, dass Frau Schulze eine gute 
Trainerin ist. Mika gefällt die Fußball-AG 
auch sehr gut. Er sagt: ,,Mir gefällt es gut, 
weil wir coole Sachen machen.“ 
 

(von Valeriya und Emilie) 

 
 

 

 



Interviews 

Die lustigsten Erlebnisse von Herrn Gebke und Frau Martyna in der 

Arbeitszeit 

Wir haben Herrn Gebke und Frau Martyna nach 
lustigen und interessanten Erlebnissen aus ihrem 
Arbeitsleben befragt. Es hat Herrn Gebke und Frau 
Matyna gefallen, als sie zugeguckt haben, wie einige 
Frauen mit Brettern einen Hügel hinuntergefahren 
sind. Einige haben sich als Indianer verkleidet und 
haben drei Feuerstellen gemacht. Dort haben sie 

etwas gebraten. Außerdem haben sie mit Pappmaschee einen Büffel hergestellt. 
Doch leider passte der Büffel nicht durch die Tür, weil die Hörner zu breit 
waren. Und deshalb mussten sie die Hörner verkleinern, damit der Büffel durch 
die Tür passte. Sie haben 2004 die Schule gestrichen. Erstmal innen, danach 
draußen. Sie waren auch dabei, als der Weidentunnel neu gemacht wurde. 
 

(von Valeriya und Emilie) 
 

 

Interview mit Frau Krenke 

Am Mittwoch 27.4.16 haben wir Frau Krenke interviewt: 

Frage: „Mögen sie ihre Klasse?“ 
Antwort: „Ja, ich mag meine Klasse sehr gerne.“ 
 
Frage: „Wie ist es als Lehrerin?“ 
Antwort: „Gut, manchmal ist es auch schwierig.“ 
 
Frage: „Wann ist es schwierig?“ 
Antwort: „Wenn es Probleme gibt und sich jemand streitet.“ 
 
Frage: „Haben Sie Spaß in der Klasse?“ 
Antwort: „Ja, den habe ich.“ 
 
Frage: „Seit wann sind Sie hier?“ 
Antwort: „Seit Februar 2015.“ 
 
Frage: „Wie viele Klassen hatten Sie?“ 
Antwort: „Eine eigene Klasse. Ich war auch in einer anderen Schule, aber da war 
ich keine Klassenlehrerin. Ich habe dort Deutsch, Musik, Sport und Schwimmen 
unterrichtet.“ 

(von Mecit und Henrik) 
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Interview mit Finn und Oskar 

Am Mittwoch 27.4.16 haben wir Finn und Oskar interviewt: 
 
Frage: „Wie ist es, Fußball zu spielen?“  
Antwort: „Gut, es macht Spaß.“ 
 
Frage: „Wie stand es im letzten Spiel?“  
Antwort: „5:4.“ 
 
Frage: „In welchem Verein seid ihr?“  
Antwort: „TB Hilligsfeld.“ 
 
Frage: „Wann habt ihr angefangen, Fußball zu spielen?“ 
Antwort: „Ab drei Jahren.“ 
 
Frage: „Wieso habt ihr angefangen, Fußball zu spielen?“ 
Antwort: „Weil es Spaß macht und weil ich Profifußballer sein will.“ 
 
Frage: „Habt ihr ein Autogramm von einem  Profispieler?“ 
Antwort: „Wir haben von Marcel Schmelzer ein Autogramm.“ 
 
Frage: „Habt ihr schon einmal einen Profifußballer gesehen?“ 
Antwort: „Ja, Marcel Schmelzer.“ 
 

(von Henrik und Mecit) 

 
 


